

## ABSTRAK

**Purwanto, Joko.** 2015. Hubungan Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *Self Confident* pada Mahasiswa Perokok Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Malang. Skripsi. Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Malang.  
Pembimbing: Prof. Dr. H. Mulyadi, M. Pd. I

---

Sikap terhadap perilaku Merokok merupakan symbol bagi para remaja untuk mendapatkan kepuasan psikologis, yang mana mampu mendatangkan perasaan nyaman pada diri mereka, dimana perasaan yang dibutuhkan kebanyakan laki-laki pada masa remaja, dimana Sikap terhadap perilaku Merokok mampu mengurangi rasa tegang, perasaan yang kurang nyaman, dan mampu mengurai kebuntuan berfikir pada saat saat tertekan begitu pengakuan para perokok. Sikap remaja sangat dipengaruhi oleh rasa *self confident* (percaya diri). Rasa percaya diri adalah percaya pada dirinya sendiri, percaya akan kemampuan yang dimilikinya, tanpa membanding-bandingkan dengan orang lain dan selalu berusaha untuk menjadi yang lebih baik. Dari latar belakang tersebut ada rumusan masalah apakah ada hubungan Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident* mahasiswa perokok psikologi UIN Malang.

Permasalahan penelitian ini di rumuskan: 1. Bagaimana tingkat Sikap terhadap perilaku Merokok Mahasiswa perokok psikologi di UIN Malang. 2. Bagaimana tingkat *self confident* Mahasiswa psikologi di UIN Malang. 3. Apakah ada hubungan antara Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident* pada Mahasiswa perokok psikologi di UIN Malang. Tujuan peneliti untuk mengetahui: 1. Untuk mengetahui tingkat Sikap terhadap perilaku Merokok Mahasiswa psikologi di UIN Malang. 2. Untuk mengetahui tingkat *self confident* Mahasiswa psikologi di UIN Malang. 3. Untuk mengetahui apakah ada hubungan antara Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident* pada Mahasiswa perokok psikologi di UIN Malang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Pengumpulan data dengan menggunakan angket dan dokumentasi. Analisis data menggunakan korelasi *product moment*. Populasi yang dipakai adalah mahasiswa laki-laki yang merokok di fakultas psikologi UIN Malang yang berjumlah 50 mahasiswa.

Dari hasil analisis diperoleh hasil Sikap terhadap perilaku Merokok mahasiswa perokok Psikologi UIN terdapat pada kategori sedang dengan prosentase 76% dari 50 Mahasiswa dan hasil *self confident* mahasiswa Psikologi UIN malang pada kategori sedang dengan prosentase 68% dari 50 mahasiswa. Dan hasil dari hubungan Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident* dapat diperoleh  $r_{hit}$  untuk Sikap terhadap perilaku Merokok sebesar -0,100, dengan nilai  $r_{tabel}$  0,2787 sehingga  $r_{hit} > r_{tabel}$  ( $\rho < 0,05$ ) untuk taraf signifikan 5% yang berarti bahwa tidak terdapat hubungan yang signifikan antara Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident*. Dengan hasil yang demikian, berarti hipotesis yang diajukan dalam penelitaian ini tidak diterima dengan hasil yang didapatkan, karena tidak terdapat hubungan yang signifikan antara Sikap terhadap perilaku Merokok dengan *self confident* pada mahasiswa.

**Kata kunci:** Sikap Terhadap Perilaku Merokok, *Self Confident*